

B2 Christopher Margraf

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl des Ortsverbands-Vorstands

Stelle dich vor: Warum kandidierst du, was sollen die Mitglieder über dich wissen?

Liebe Freund*innen im OV-West,

Ich würde gerne unseren OV aktiv mitgestalten, und bewerbe mich deshalb für den Vorstand. Mit meiner bisherigen Erfahrung in der politischen Arbeit und meinem Engagement für Mobilität, Sicherheit, Nachhaltigkeit und Studierende möchte ich aktiv zur Weiterentwicklung unseres OV's beitragen.

Manch eine*r erinnert sich: Von März 2021 bis Juni 2022 war ich bereits Mitglied des Kreisvorstandes und konnte dort wichtige Einblicke in die Parteiarbeit auf Kreisebene gewinnen. Anschließend habe ich mich auf die Arbeit im AStA der Universität Münster als Referent für Nachhaltigkeit, Mobilität und Bau (Oktober 2022 bis Oktober 2024) konzentriert und war parallel dazu in der LAG Hochschulpolitik sowie in der BAG Hochschule, Wissenschaft und Technologie aktiv. Dadurch blieben mir wenig Kapazitäten für die wichtige und wertvolle Arbeit vor Ort in der Partei. Dennoch haben diese Erfahrungen meinen Blick für die Herausforderungen und Chancen sowohl auf lokaler als auch auf überregionaler Ebene geschärft.

Meine Motivation für die Vorstandsarbeit ist in erster Linie die politische Gestaltung vor Ort. Der hohe Anteil von Studierenden in unserem OV-Gebiet, vor allem in Sentrup und in Gievenbeck, macht die Arbeit für junge Menschen zu einem zentralen Anliegen für mich. Ich sehe hierin nicht nur die Chance, junge Menschen politisch einzubinden, sondern auch, innovative Lösungen für die Zukunft unserer Stadt hinsichtlich (studentischem) Wohnen zu entwickeln.

Politisch liegen meine Schwerpunkte in der Sicherheits- und Ordnungspolitik, der Mobilitätspolitik, der Hochschulpolitik und der Nachhaltigkeitspolitik. Besonders wichtig ist es mir, sozial gerechte zukunftsfähige Mobilitätskonzepte voranzubringen und dafür den Austausch zwischen den Bewohner*innen der Stadtteile und unserem OV zu schaffen. Ebenso möchte ich die Zusammenarbeit mit den Hochschulen und den Studierenden intensivieren und dabei Möglichkeiten schaffen, die ökologische und soziale Nachhaltigkeit in den Mittelpunkt zu rücken.

Noch ein paar kurze Worte zu mir: Ich bin Chris, bin 27 Jahre alt und bin seit 2015 an der Uni Münster. Nach meinem Studium der Chemie schreibe ich gerade meine Doktorarbeit in den Biowissenschaften in der Schnittstelle zwischen Medizin, Infektionsbiologie und Chemie.

Ich würde mich freuen, meine bisherigen Erfahrungen und meine Begeisterung für grüne Politik in die Arbeit unseres Ortsverbandes einzubringen. Gemeinsam können wir die Herausforderungen vor Ort angehen und die Politik für Münster gestalten.

Vielen Dank für Euer Vertrauen und die Möglichkeit, mich einzubringen.

Liebe Grüße,
Chris



Geschlecht:
männlich, Pronomen [er/ihm]